

FOTONOTICIA

EL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN MEHUER SE REÚNE PARA ANALIZAR LAS ÚLTIMAS ACTIVIDADES LLEVADAS A CABO POR LA ENTIDAD EN BENEFICIO DE LOS PACIENTES DE ENFERMEDADES RARAS

- **Mehuer organizó el pasado mes de enero la III Declaración de Sevilla en apoyo a la investigación en enfermedades raras, y en febrero el VI Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que contó con la presencia de S.A.R. la Princesa de Asturias, Doña Letizia Ortiz**

Sevilla, 17 de junio de 2013.- El Palacio Arzobispal de Sevilla acogió el pasado viernes una reunión del Patronato de la Fundación Mehuer (Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras), que promueve desde Sevilla la investigación de terapias y tratamientos para las enfermedades raras, que son aquellas que tienen una baja frecuencia en la población.

Mehuer nació a finales de 2010 promovida por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y ha logrado recabar en esta iniciativa el apoyo de empresarios y directivos algunas de las instituciones y empresas más representativas y con mayor liderazgo en la sociedad civil sevillana y andaluza.

En esta ocasión, la reunión sirvió para hacer balance de las principales actividades llevadas a cabo por Mehuer a lo largo de este curso, tales como el VI Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, celebrado el pasado mes de febrero en Sevilla y que contó con la presencia de S.A.R. la Princesa de Asturias Doña Letizia Ortiz; o la III Declaración de Sevilla en apoyo a la investigación sobre patologías de baja prevalencia, que tuvo lugar a mediados de enero.

Durante la reunión del Patronato también se valoró el nombramiento de Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla y de la Fundación Mehuer, como integrante del grupo de trabajo de enfermedades raras del Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad, y se analizaron los nuevos proyectos que llevará a cabo próximamente la fundación, tales como la campaña 'Huérfanos' de sensibilización hacia estas enfermedades.

Composición del Patronato

El Presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Manuel Pérez Fernández, es el Presidente la **Fundación Mehuer**, cuyo Patronato está constituido además por los siguientes miembros: Juan José Asenjo Pelegrina, arzobispo de Sevilla; Ricardo Abaurre Lorente, Director de Relaciones Institucionales de Abengoa Solar; Miguel Ángel

Bermudo Valero, director de Asesoría Jurídica de Heineken España; Antonio García de Castro, director de la Fundación Instituto Internacional San Telmo; Félix Hernández Callejas, director general de Herba Rice Mills; Gonzalo Madariaga de Parias; Antonio Pulido Gutiérrez; presidente de Cajasol; y los siguientes miembros de la Junta de Gobierno del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuel Ojeda Casares, vicepresidente; Juan Pedro Vaquero Prada, secretario; Juan Luis Barea Ledesma, tesorero; María Isabel de Andrés Martín, vicesecretaria; María Teresa Díaz Carmona, secretaria técnica; Leopoldo Gutiérrez-Alviz Conradi, asesor jurídico y Pedro Bueno López, gerente.

PIE DE FOTO PRINCIPAL: De izquierda a derecha: María Teresa Díaz, Juan Luis Barea, María Isabel Andrés, Miguel Ángel Bermudo, Manuel Pérez, monseñor Asenjo Pelegrina, Juan Pedro Vaquero, Ricardo Abaurre y Pedro Bueno.

Para más información:

Gabinete de Prensa Fundación Mehuer – Colegio de Farmacéuticos de Sevilla:
Manuela Hernández (954 62 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)